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No.２ 
令和 6年１０月２２日（火）19：00より第２回運営委員会が開催されました。 

 

 校長 豊田 貴志 先生 
 

平素は本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。また今

日は遅い時間にご来校いただいてありがとうございます。 

学校では今週末の文化発表会に向けて、生徒たちは合唱練習に勤しんでいるところです。

校内を歩くとあちらこちらから合唱の歌声が響きとても心地よい時間を過ごさせてもらって

います。生徒を通じてプログラムが配布されていると思いますが、お時間を合わせていただ

いてぜひともご参観いただけると幸いです。生徒たちの練習の成果をご覧いただければと思

います。 

 

 副校長 山下 昌孝 先生 
 

今年度の運動会はＰＴＡのお手伝いをなくし、広報の写真撮影に専念していただきました。

受付は、本校職員で担当し、駐輪場の誘導は私が対応しました。駐輪場のスペースに空きがあ

るときには、特に誘導は必要ありませんでした。準備したスペースで収まりきらないほどの自

転車での来校があり、随時駐輪場スペースを広げる形で対応を行いました。あらかじめ十分

なスペースを用意しておくことで、当日の人的対応は最小限にできると感じました。ただし、

教員から出た運動会の反省においては、ＰＴＡへの協力をお願いしたいとの内容もありました。

校内で検討し、来年度は何かしらお願いすることがあるかもしれません。その際はよろしくお

願いいたします。 

 今週末は文化発表会です。準備は着々と進んでいます。ＰＴＡのお手伝いは不要と考えてい

ます。 

 最後に、１２月１４日の土曜日に開校４０周年記念行事を予定しています。式典と祝賀会を計

画しています。今のところ、希望する保護者の方も参加していただく予定です。詳しくは近く

なりましたら案内を出しますのでご確認をお願いします。なお、ご来賓の受付や待合室への誘

導などでＰＴＡの皆様にご助力をお願いすることもあると思います。よろしくお願いいたしま

す。 

 

 教務主任 松澤 当 先生 
 

 １０月になり、残暑が続いておりましたが、風や空や木々もようやく秋らしい表情を見せるよ

うになりました。生徒たちは約１カ月以上前から、今週末に迎える文化発表会の準備を日々行

ってきました。特に、午前に行われる合唱コンクールに向けて、どのクラスも日々歌声を重ね、

初めはバラバラだった音も１つにまとまり、完成度を高めています。 

 空気も乾燥し、朝晩の気温もだいぶ下がってきました。体調を崩さず、全員が本番で元気よ

く活躍できることに期待しています。保護者の皆様におかれましては、お忙しいことと存じま



すが本番当日是非来校いただき、これまでの子供たちの成果を肌で感じ取っていただければ

幸いです。よろしくお願いいたします。 

 １０月に入り、委員会活動も後期となり、３年生から２年生へバトンが渡され、生徒会の活動

は２年生を中心に行うことになりました。新しい体制で、それぞれの学年が今目指すべき方向

に動き出したところです。文化発表会が終わると、３年生は「進路面談」が始まります。そして１

２月の三者面談ではほぼ進路希望決定となります。学習にも一層精を出す時期でありますし、

説明会や手続き等で上級学校へ赴くこともあり忙しくなります。一人一人が目標を見据え前

に進んでいけるよう、教員も一丸となって指導して参ります。２年生は、これまで３年生から教

えてもらったことを主体的に実行し、それを後輩に行動で見せてほしいと思います。１１月末

には校外学習があります。自分たちで行動計画を立て、鎌倉を練り歩き、学習します。中心の

学年として、一段と成長できる一日になることに期待しています。１学年は、半年前まではま

だあどけなさが残っていましたが、今ではすっかり中学校生活に慣れてきました。部活や委員

会で活躍する場面もより多くなり、たくさんのことを吸収してほしいと願います。 

 学校全体として、生活は概ね落ち着いていますが、やはり指導が必要なことは日々あります。

全員がより良い学校生活が送れるよう、日々指導して参ります。時として、ご家庭の協力が必

要なこともあります。その際はどうぞお力添えお願いいたします。 

 

 

 各委員会からの活動報告とお知らせ 

 

● 学年学級委員  

5月 28日・・・制服リサイクルの日程決め 

6月 13日・・・制服リサイクル品の整理（制服等を男女別、夏冬別に仕分け） 

          └来年度制服が変わるため、在庫を抱えすぎない方が良い 

          └回収についてー標準服は数が少ない男子のみとする 

7月 12日・・・制服リサイクルのお知らせ作成、印刷、配布、Sigfy配信 

7月 22日～26日・・・制服リサイクル品展示、回収 

          『三者面談期間中』9:00～１６：００ PTA室を開放し、各自面談前後に整理整頓 

└生徒と保護者で何組か来室あり 

└男女の物どちらも数着持っていかれる様子が見られた 

└回収ボックスにはネクタイ等が入れられていた 

  10月 18日・・・制服リサイクルのお知らせ作成、印刷、配布、Sigfy 配信 

            └回収について、標準服は前回同様、男子の物のみとする 

 【今後の予定】 

  10月 25日・・・制服リサイクル品展示準備 

  10月 26日・・・制服リサイクル品展示、回収 

             『文化発表会実施時間中』９：００～１４：３０ 北校舎 1階調理室を開放予定 

  11月 13日・・・修学旅行プレゼンテーション出席（1年生保護者委員） 

 

 



● 卒対  

7月１日・・・記念品のデザイン（3年生美術部により）完成 

7月２日・・・記念品の発注（6８個） 

         └印字は学年カラー（みどり） 

７月８日・・・記念品の校正仕上がり、名入りイメージ仕上がり（４色から選択） 

         └他本部２名での色見の選択 

７月９日・・・発注 

９月４日・・・仕上がり、のし袋について確認 

９月１２日・・のし袋完成 

９月２６日・・納品 

９月２７日・・入金、会計さんへ報告 

 

【今後の予定】 

１２月中に生花の内容について花屋さんと確認 

次回運営委員会（３月４日）までに支払いを済ませる 

会計さんの締めまでに完了予定 

 

● 校外活動委員会  

6月 8日     【避難拠点運営連絡会】 

・避難拠点担当３名が出席 

・今後のスケジュールの確認、実際の避難訓練を体験 

 

9月 14日   【震災総合訓練】 

13:00〜16:00 

・災害人も避難施設/設備/備品などの説明や課題を確認 

・非常用トイレの使い方の説明 

 

9月 28日   【地区祭わたあめブース説明会＆わたあめ作り体験】 

・当日の流れやブース設置場所の確認 

・わたあめ作り体験 

 

10月 12日  【地区祭わたあめブースお手伝い】 

・9時～ 焼きそばブースの仕込みの手伝い 

・10時〜13時 わたあめ作り・列の整備・わたあめ受け渡し担当に分かれお手伝い 

 

今年度は７名お手伝いに行きましたが、光が丘高校の生徒さんもボラ

ンティアで４名ほどきてくださったので、そこまで大変な作業ではあり

ませんでした。 

11時におにぎりと飲み物の軽食が出ました。 

 

【今後の予定】 

令和 7年 1月 25日 防災訓練に参加する予定 

 



● 広報委員会  

【２学期の活動内容】 

   10月 7日・・・ 広報集まり（デジタル 106号についての打合せ） 

              掲載内容 ：各学年行事・文化発表会 

              発行予定 ：11月中旬 

 

   10月 26日・・・文化発表会の写真撮影 

   12月 14日・・・４０周年式典の写真撮影 

  

   

   【３学期の活動予定】 

   デジタル広報誌 107号を発行予定 

 

 

 ＰＴＡ本部からのお知らせ 

 

❖ PTAの規約の改訂について 

   規約の見直しを検討しています。 

   ・本部役員の任期の記載について 

   ・会費の見直し、集金方法について 

 

来年度の書面総会に向けて話し合いを進めます。 

 

 

 次回、運営委員会開催日時のお知らせ 
 

令和７年３月４日（火）19：00 ～ 会議室で行います。 

                          

 

 

運営委員会にご参加いただいた皆様ありがとうございました。 

次回もよろしくお願いいたします。 

 


